

dem, welches die Informationen einem Verband-Knotenstrang bis hin zu kennen, jetzt, was viele

Bergbaumuseum öffnet wieder am 1. August

LINDHORST. Die „Stilllegung des Schaumburger Steinkohlebergbaus 1960 - Georgschacht bei Stadthagen“ ist eine Ausstellung überschrieben, die seit einiger Zeit als Sonderschau im Bergbaumuseum auf Hof Gümmer zu sehen ist. Ab 1. August wartet Museumsleiter Gunter Ludewig im Galeriebereich des Museums mit einer neuen Attraktion zu dem Thema auf: einem Nachbau des Überbergbereichs des Georgschachts in stattlicher Größe - hergestellt mit



Hilfe von Lego-Bausteinen. Ein Modellbauer aus Stadthagen hat Ludewig das besondere Exponat zur Verfügung gestellt.

Gegenwärtig ist das Museum ebenso wie das dazugehörige Museums-Cafe „Zum Pferdestall“ geschlossen. Sonntag, 1. August, ist der erste Öffnungstag nach der Ruhepause.

Foto: privat
Gunter Ludewig (links) erläutert ein weiteres Modell des Georgschachts, das im Museum ausgestellt ist.

Hilfe für den Schulanfang

Wochenblatt

21.07.2010

